



Highlights für die Bewohner des Altersheims

DÖTTINGEN (sw) – Nach erfolgreichem Bauabschluss des Neubaus sind nun die Sanierungsarbeiten des bestehenden Hauses in vollem Gang. Diese werden voraussichtlich bis Anfang 2023 dauern und sollen dann mit einem grossen Eröffnungsfest, an welchem das neue Haus eingeweiht wird, abgeschlossen werden. Die Bewohner und Mitarbei-

ter des Regionalen Altersheims Unteres Aaretal sind durch die aktuelle Bau-situation belastet. Zum einen wurde die Küche vor rund einem Monat aufgrund der Sanierung in die Zivilschutzanlage der Schule ausgelagert und zum anderen macht die zwischenzeitliche Lärmbelastung dem einen oder anderen auch zu schaffen. Daher ist es sehr wichtig,

immer wieder verschiedene Highlights im Regionalen Altersheim zu bieten, welche den Baualltag etwas vergessen lassen und alle auf andere Gedanken bringen.

Trotz der aktuellen Sanierungsphase steigt die Vorfreude auf ein neues schönes Haus mit der Vision des Zentrums der Begegnung, Pflege und Betreuung.